
　次回学習会は次のとおりです。1２月号を持って

　日時　1２月９日（金）１８：３0～

　場所　国労小会議室

静岡県労働者学習協会のブログをご覧ください。　　　http://shizuoka-gakkou.sub.jp/www/

防衛費倍増・日米軍事一体化は

国民生活破壊（消費増税）と世論統制の道

　お気軽にご参加ください。

（注）第二金曜日です。お間違えのないように。
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米中対立を緩和するための外交努力こそ、日本の安全保障戦略の最も重要な

柱です。」と訴えます。討論では次のような発言がありました。「防衛費増強のた

今回は、特集記事「米国の世界戦略と日米共同作戦の現状」（竹下岳しんぶん

岸田政権の防衛費倍増の大軍拡や敵基地攻撃能力保有の動きにつながっ

め増税も言い出す。国民との矛盾が激しくなる。」「財源として三つの選択肢

れる。」「枝野氏は『今は消費税を増す環境にはない』と言いつつ、他の税の増

完全な目的税だったが、消費税は一般会計に入るため、社会保障の目的と云

たとし、その具体的中身を明らかにします。むすびとして、「大軍拡ではなく、

赤旗記者）を読合せしました。米国と中国の対立が強まる中で、米国から日本

明では、「台湾海峡」問題に言及し、日本は「防衛力を強化」することを公約。

への戦力増強と軍事同盟の再強化の要求が強まったと指摘。２１年の共同声

（赤字国債、社会保障を削る、増税《消費税》）を云っている。最近立憲民主が

おかしい。国会の枠組みが自民党の方に寄り添ってきている。背景には１１兆

円の防衛費のための消費税増税がある。」「今消費税を１５％へとの声もある。」

「消費税は社会保障のためといった導入理由は、軍備のためとなり、完全に崩

税対策をやれば消費税増税も容認するような発言がある。」「ガソリンの税は、

っても今はわからない。目的をごまかして増税を図るだろう。」「国民は社会保

障の目的と信じて容認した人もいたが、だまされたと知るわけだ。」「ニュースで



『北朝鮮が突然ミサイルを打っている。何を血迷っているのか。』の報道がある

が、ちゃんと理由がある。米韓の軍事演習をやっている。それをほとんど報道し

ない。ジェーアラートで脅威をあおり、安全のための軍備増強をとなる。」「あれ

はテレビジャックだね。」「マスコミはどこかに司令塔があってやるのか。」「マスコ

ミと政府が協定を結んでいるのではないか。」「世論操作を着々とやっている。」

「アンケートをとると、若い人の中には、軍事力増強の意見が多い。年齢が若く

なるほど多い。」「本当のことを知らせることが大事だ。」「最近テレビは見ない。

ネット番組の中には、リベラル系の番組もあり、結構よく見ている。」「一般の人

がどういう番組を見ているか知るのも大事だ。」など、軍事大国化の動きと世論

誘導の強化に注意すべきとの討論になりました。


